

opusdei.org

Gabriel Robledillo, un galduriense ordenado como diácono en Roma

Noticia en el Diario Jaén sobre la reciente ordenación diaconal de Gabriel Robledillo, agregado de la Prelatura del Opus Dei.

20/03/2018

Diario Jaén Gabriel Robledillo, un galduriense ordenado como diácono en Roma (PDF)

Tres fieles del Opus Dei recibieron el diaconado de manos de monseñor Klaus Küng, obispo de St. Pölten (Austria), en la parroquia de José María Escrivá de Balaguer en Roma. De estos tres, dos son nacidos en la provincia de Jaén y el tercero, de Monterrey (México). Uno de los destacados es Gabriel Robledillo, natural de Jódar. Los padres de este galduriense tuvieron que emigrar y, durante muchos años, vivió en El Vendrell (Tarragona).

El ahora diácono inició su trabajo en un matadero de aves, que compaginó con la licenciatura en Filología Hispánica en la Universidad de Barcelona. Años más tarde, Robledillo se doctoró en Teología Moral y Espiritual con una investigación sobre “La Cruz”, en Calderón de la Barca.

En 1991 regresó a su pueblo natal y hasta el pa-sado curso hizo

compatible la atención a sus padres ancianos con el de profesor en un colegio.

El otro diácono es Francisco Javier Pérez, natural de Jimena. En su juventud emigró, junto a sus padres, a Madrid. La mayor parte de su carrera profesional transcurrió como especialista en diseño gráfico en los medios de comunicación (Marca, Expansión y Mundo Cristiano), sin embargo, la vocación de la fe llegó a él y decidió embarcarse en la vida religiosa.

J. E Luque

Diario Jaén

robedillo-un-galduriense-ordenado-
como-diacono-en-roma/ (06/08/2025)